

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Jenis Vegetasi Terhadap Keanekaragaman Kupu-Kupu di Taman Botani Kawasan Royal Sumatra, Medan Tuntungan”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Sains di Program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini telah melalui berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Universitas Negeri Medan, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah bersedia meluangkan waktu dan pikiran dalam memberikan bimbingan, saran, arahan, dan dukungannya sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si., Ibu Prof. Dr. Masdiana Sinambela, M.Si., dan Bapak Dr. Agung Setia Batu Bara, S.Pi., sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak memberikan kritik dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada Dekan dan Wakil Dekan FMIPA, Ketua Jurusan, Ketua Program Studi, dan Bapak/Ibu Dosen Jurusan Biologi beserta jajarannya. Terima kasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan kepada kedua orang tua penulis yaitu Ayahanda Sutrisno dan Ibunda Sri Lely, yang telah memberikan dukungan, semangat, doa, dan kasih sayang kepada penulis.



Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan. Namun, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait dan menjadi sumber informasi jika kedepannya terdapat penelitian yang berhubungan dengan penulisan ini.

Medan, 22 Juli 2024



Dea Ayu Putri